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银河办事处
设立自然资源管理
公示牌

本报讯 近期，在航空港区银河
办事处辖区内，一个个自然资源管理
“一网两长”制公示牌设立起来。

办事处设立的公示牌为自然资
源管理三级“一网两长”制公示牌，公
示内容包括银河办事处辖区总面积、
总人口、耕地面积、“一网两长”制网
格员名单、网格员职责和详细图示。
行政村设立的公示牌为自然资源管
理四级“一网两长”制公示牌，公示内
容包括行政村辖区总面积、总人口、
耕地面积、“一网两长”制网格员名
单、网格员职责和详细图示。公示牌
设立在耕地田间地头，以便群众随时
查看。“一网两长”制公示牌，是明确
田（山）长及网格员分管区域和职责
的公示牌，也是田（山）长及网格员履
行耕地保护责任的宣示牌。

设立公示牌旨在宣传“一网两
长”制工作，公开田（山）长及网格员
应该履行的职责，建立“社会参与、
齐抓共管”的保护格局。
记者 王军方 通讯员 许维夏

八岗办事处
举办巾帼学党史
读书分享会

本报讯 腹有诗书气自华，最是
书香能致远。12月 15日上午，航空
港区八岗办事处妇联举办了“巾帼学
党史·奋斗新征程”读书分享会。

活动现场，妇联干部们通过读书
籍原文、讲党史故事、悟思想内涵、谈
心得体会等方式，回顾了革命先辈为
民族独立、国家富强、民族复兴做出
的不懈努力。她们的发言感悟深刻、
内涵丰富、各有特色。

八岗办事处党工委副书记李艳
在读书会上表示，巾帼读书分享会是
八岗办事处“学党史 颂党恩 跟党
走”系列主题活动之一，希望大家通
过开展读书分享会，引导办事处各级
妇联干部争做全民阅读习惯的倡导
者，彰显新时代妇联干部积极、向上、
健康、美好的精神风貌。
记者 王军方 通讯员 张永珍

本报讯 12月 15日下午，航空港区张
庄办事处邀请省市青年讲师团成员、郑州
市百姓宣讲团成员张蕾，为全体机关干部、
各行政村党支部书记、党员代表等 150余
人作党的十九届六中全会精神宣讲报告。

会上，张蕾围绕“深入领会总结党的
百年奋斗重大成就和历史经验的三方面
重要性”“系统把握中国共产党百年奋斗
的四个伟大成就”“正确认识党的十八大
以来的历史性成就历史性变革”“深刻理
解中国共产党百年奋斗的五大历史意义”
“全面领悟中国共产党百年奋斗的十条历
史经验”等进行了深入浅出的解读，报告
主题鲜明，脉络清晰，系统全面，解读精

准，深入浅出，理论联系实际，为大家上了
生动的一课。

会后，办事处党工委委员张博提出，
要根据宣讲内容，结合各自工作实际，切
实把思想和行动统一到全会精神上来，
争做“两个确立”忠诚拥护者、“两个维
护”示范引领者；要坚持以党的十九届六
中全会精神为指引，切实把学习成果转
化为推动工作的强大动力，从党的百年
奋斗历程中汲取智慧和力量，积极投身
到张庄办事处各项工作中，为航空港区
发展建设贡献力量。
记者 王军方
通讯员 阎勤勤 黄丽丽 文/图

本报讯 12月20日上午，航空港区
银河办事处召开“万人助万企”工作推
进会议，银河办事处全体班子成员、各
部门负责人、包村干部和行政村支部书
记参加会议。

银河办事处党工委委员、副书记
李震说，要充分发挥办事处基层联络优
势，进一步扩大服务面，推进入企服务
涵盖大中小微企业。各服务专班要持
续发挥作用，各工地网格员和企业联络

员要持续深入企业开展“银企、用工、产
销、产研学”四项对接，当好入企助企的
“宣传员”、惠企政策的“信息员”、企业
发展的“服务员”、生产经营的“推销
员”，实实在在帮助企业化解发展难题，
确保“万人助万企”行动立竿见影、取得
实效。

银河办事处党工委书记王丕表示，
全体机关干部一定要深入学习中央、
省、市经济工作会议精神，牢固树立“服

务企业就是服务大局”的发展理念，深
入开展“联企入企惠企助企”活动，聚焦
企业发展重点难点堵点痛点问题，千方
百计帮助企业协调资源，打破发展瓶
颈，着力提升企业创新力和核心竞争
力，为持续推进“小升规”“专精特新”
“小巨人”企业不断注入强劲动力，为企
业发展营造更好的服务环境，助力企业
高质量发展。
记者 王军方 通讯员 李雅峰
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结合工作实际
切实把思想和行动统一到全会精神上来

银河办事处确保“万人助万企”行动立竿见影、取得实效

本报讯 12月 14日下午，航空港
区银河办事处党工委书记王丕、副书
记李震来到郑州朝虹科技有限公司、
郑州晶拓国际钻石有限公司开展“万
人助万企”活动，了解企业经营情况，
询问企业迫切需要解决的问题，帮助
企业纾困解难。

郑州朝虹科技有限公司是一家以
生产液晶电视为主的企业，已入驻航
空港区 6年以上。郑州晶拓国际钻石
有限公司是一家以加工金刚石为主的
新入驻企业。

王丕了解了两家公司的经营状
况，围绕已出台政策的落实、推动“放
管服”改革、提高行政效能、产业链上
下游遇到的断点难点问题、制约企业
发展的要素保障、手续办理、企业统
计、安全生产、企业融资、人才招聘、出
行生活等问题，与两家公司的负责人
进行探讨，深入了解公司运行模式、实
际困难和发展目标。

王丕结合办事处实际，就全面服务
企业发展、优化营商环境等对郑州朝虹

科技有限公司、郑州晶拓国际钻石有限
公司提出了意见建议，针对公司反映的
问题和短板，表示立即研究整改方案，

指定专人跟进落实，积极为企业发展提
供坚实保障。
记者 王军方 通讯员 李雅峰 文/图
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